

Inicia en La Habana Festival Internacional de Circo Pista Joven



La Habana, 2 mar (RHC) Desde este lunes y hasta el próximo viernes dio inicio en La Habana el VI Festival Internacional de Circo Pista Joven, con un variado programa de presentaciones, talleres, recorridos y otras acciones, y la participación de artistas de media docena de países.

El evento tomará las sedes de la Escuela Nacional de Circo -ENC-, y la Carpa Trompoloco (Calle 112 entre 3ra y 5ta, Miramar, Playa) para las presentaciones de los acróbatas, payasos, malabaristas, magos, equilibristas y demás especialidades de este arte escénico, que se medirán en el certamen.

El evento es organizado por la ENC, el Circo Nacional de Cuba, Circuba y el Centro Nacional de Escuelas de Arte, del Ministerio de Cultura y acogerá en esta ocasión a más de 30 artistas en las 24 obras aprobadas para concursar.

La sexta edición de la cita acogerá talleres prácticos y teóricos, coloquios, recorridos por escuelas de arte, y la referida competición, dividida en dos espectáculos, de los cuales saldrán escogidos por los jueces los números que se presentarán en la gala de clausura, donde se darán a conocer los premiados y se entregará el diploma de graduados a 21 estudiantes cubanos.

El evento, dedicado esta vez al profesor Pedro Luis González, con cinco décadas de experiencia en el sistema de educación artística, recibirá a directores de instituciones y proyectos de países de la región relacionados con la enseñanza del arte circense y especialidades afines.

Durante la cita se lanzará una iniciativa encaminada a fundar una Escuela Latinoamericana de Circo que tendrá sede en Cuba, y contará con financiamiento proveniente de proyectos involucrados de la región. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/215848-inicia-en-la-habana-festival-internacional-de-circo-pista-joven>



Radio Habana Cuba